

ABSTRAK

Juniangsih, Dini Chartika. 2020. Pengaruh Program Sanitasi Total Berbasis Masyarakat (STBM) terhadap Pengetahuan, Sikap, dan Perilaku Pencegahan Stunting Di Desa Sinarjaya Kabupaten Bandung Barat. Skripsi. Program Diploma IV Alih Jenjang. Jurusan Gizi. Politeknik Kesehatan Kemenkes Bandung.

Pembimbing : Dr. H. Ir. Osman Syarif, MKM

Stunting merupakan kondisi panjang/tinggi badan anak dibawah standar usia anak secara fisik balita stunting akan lebih pendek dibandingkan balita normal lainnya yang seumuran. Faktor – faktor yang mempengaruhi status gizi stunting terdapat dua faktor penting, yaitu faktor yang mempengaruhi secara langsung dan faktor yang mempengaruhi secara tidak langsung. Upaya pemerintah menurunkan angka kejadian stunting di Indonesia dengan membuat program, yaitu program Sanitasi Total Berbasis Masyarakat (STBM). STBM merupakan suatu program nasional dalam intervensi yang menitikberatkan pada pencapaian kondisi sanitasi total di masyarakat melalui perubahan perilaku higienis masyarakat. Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengaruh program Sanitasi Total Berbasis Masyarakat (STBM) terhadap pengetahuan, sikap dan perilaku pencegahan stunting pada wanita usia subur (WUS) di Desa Sinarjaya Kabupaten Bandung Barat. Desain yang digunakan dalam penelitian ini adalah desain *quasi eksperimental* dengan *one group pre-post test* dengan menggunakan media power point. Sampel penelitian adalah wanita usia subur Desa Sinarjaya Kabupaten Bandung Barat sebanyak 25 orang dengan cara *purposive sampling*. Hasil penelitian Hasil uji statistik menggunakan uji Paired Sampel T-Test terhadap variabel pengetahuan ibu didapatkan hasil $p=0,000$ ($p<0,05$). Hasil uji statistik menggunakan uji Wilcoxon terhadap variabel sikap ibu didapatkan hasil $p=0,000$ ($p<0,05$). Hasil uji statistik menggunakan uji Wilcoxon terhadap variabel perilaku ibu didapatkan hasil $p=0,000$ ($p<0,05$). Dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh pemberian penyuluhan STBM-Stunting menggunakan media power point terhadap pengetahuan, sikap dan perilaku. Disarankan penelitian selanjutnya diharapkan monitoring perubahan variabel dilakukan dengan cara observasi langsung dan penyampaian dengan media lainnya seperti video.

Kata kunci : Stunting, Pengetahuan, Sikap, Perilaku Ibu